

Las bibliotecas de Etxebarri expiden la tarjeta electrónica para operar por Internet

Las bibliotecas Bekosolo y San Antonio de Etxebarri han comenzado desde el pasado mes a emitir la tarjeta electrónica creada en 2003 por el Gobierno vasco y las Diputaciones forales a través del organismo Izenpe. Estos carnés digitales se pueden solicitar de manera gratuita y sirven para relacionar al usuario con las diferentes administraciones a través de Internet.

El documento permite, entre otras aplicaciones, la consulta de puntos del carné de conducir, el catastro, la vida laboral en la Seguridad Social, entrar en la oficina virtual del INEM o realizar la declaración de la renta por ordenador. En el caso de las bibliotecas, se puede conocer el estado de los documentos en préstamo, renovar éste si se desea, solicitar un préstamo y elaborar bibliografías personalizadas. También posibilita el acceso gratuito a recursos como enciclopedias temáticas o hemerotecas.

El único requisito para poder adquirir la nueva tarjeta es ser socio de cualquiera de los dos centros de lectura del municipio y tener más de 16 años. El usuario tan sólo tiene que llenar una ficha con los datos y mostrar el DNI para certificar su identidad. Esta posibilidad es mucho más cómoda que ir a una delegación del Gobierno vasco a tramitar el documento, señaló el responsable de la biblioteca de Bekosolo. En la actualidad, también el municipio de Basauri ofrece esta alternativa, junto con otras diez localidades vizcaínas.

Una vez realizada la inscripción, las bibliotecas mandan los datos de sus usuarios a Izenpe para que en el plazo de unas dos semanas envíe a casa del solicitante una tarjeta personal -que sigue un protocolo de seguridad y cumple con la normativa referente a la firma digital-, así como un lector para conectar al ordenador y el software necesario. Con este carné, se puede acceder al sistema de las administraciones públicas desde cualquier PC con conexión a Internet.